



# みささっこ

令和6年5月9日(木)発行

令和6年度学校教育目標

夢や目標にむかって前向きに取り組む児童の育成

～自ら学び、友達も大切に、丈夫な心と体をつくり、ふるさとに誇りをもつみささっこ～

## なかよし班で絆を深めた全校遠足

5月2日(木)、爽やかな五月晴れのもと、全校遠足を行いました。出発の順番を決めるじゃんけんゲームや先生ビンゴを校庭で行い、なかよし班ごとにチェックポイントを巡り、目的地の桜つつみ中の島公園を目指しました。高学年の児童が低学年の児童にやさしく声をかけ、励まし合いながら歩いている姿はとても微笑ましかったです。

到着後、昼食をとりなかよし班で遊びました。伸び伸びと遊ぶ子どもたちの笑顔がとても印象的でした。その後のなかよし班対抗の先生方とのじゃんけんリレーも盛り上がり、とても楽しい全校遠足となりました。

なお、今年の遠足から子どもたちが安全に歩行できるようにと、松浦地域コーディネーターをお願いして、ボランティアを募り、10名の方に交差点に立っていただいたり、一緒に歩いていただいたりしました。とても助かりました。

ありがとうございました。



## 本校でも三朝中学校トライワークを実施中！



5月7日(火)から、三朝中学校のトライワークを本校も受け入れています。本校を卒業した2年生の6人です。

国語や算数、音楽など様々な学習に入り、個別の支援に奮闘中です。学習時間だけではなく、給食や掃除、休憩時間など一日中生活をともにし、子どもたちからもとても慕われています。



### お知らせ

中島真奈美先生が、5月18日から産前休暇にはいります。お体を大切にしてくださいと願っております。

裏面もあります→

# 運動会スローガン『ベストをつくせ 271人のパワー！！』

第1回代表委員会で運動会スローガンが話し合われ、『ベストをつくせ 271人のパワー！！』に決まりました。このスローガンのとおり、5月18日（土）の運動会本番に向けて、全校児童が運動会練習に励んでいます。今は体育館での練習が中心ですが、来週からは校庭での練習が始まります。なお、中学年の表現種目である三朝小唄アドバンスの練習には、今年度も特別非常勤講師の御船みゆき先生・亜美先生に来ていただき指導していただいています。



5・6年生が体育館で練習をしている時の上靴です。美事です。

先日、今年度1回目の参観日を開催しましたところ、たくさんの方に来校いただきました。誠にありがとうございました。

学習公開後に開催されましたPTA総会で今年度のPTA役員が承認されました。米原PTA会長をはじめ本部役員の皆様には大変お世話になります。よろしくお願いいたします。

また、広報部、学級部、地域部、人権教育推進部の皆様も決まりました。みささっ子のために、ご協力をよろしくお願いいたします。



おめでとうございます！

## 小学生クラブ対抗陸上競技大会

【小学男子4年100m】

3位 藤本晴生さん  
6位 山根悠真さん

【小学女子5年100m】

6位 山口心絆さん

【小学男女混合4×100mリレー】

6位 三朝ACチーム

## 第2回鳥取県ドッジボール協会新人戦

【種目 D1】

準優勝 チーム三朝ファイターズ

【種目 D2】

準優勝 チーム三朝ファイターズ Jr

## 北条三朝野球スポーツ少年団

第46回東伯郡春季学童軟式野球大会

優勝

中部地区スポーツ少年団軟式野球交流大会

優勝

第44回全日本学童軟式野球大会

優勝

第54回鳥取県学童軟式野球大会

準優勝